## CLUBES EN ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN CLUBES E

Construcción de baterías de baños y Dotación de Agua Potable y alcantarillado en las instituciones Unidad Educativa Chimboco y Unidad Educativa Villa Ánimas, a fin de mejorar los servicios higiénicos y de abastecimiento del vital líquido, lo cual ocasionaba graves problemas a los estudiantes quienes sufrían enfermedades dada la poca higiene, los graves focos de contaminación y el consumo de agua no potable.



BOLIVIA: Rotary Cochabamba mejora la calidad de vida de 940 niños y sus familias en dos escuelas de la periferia mediante el proyecto Construcción de baterías de baños y Dotación de Agua Potable y alcantarillado.

Una vez realizado el análisis para la elección del sistema de filtros de agua se escogieron los equipos con dos velas que permiten filtrar impurezas, bacterias y olores. conformándose al mismo tiempo los grupos de trabajo para la preparación a los profesores y alumnos y, finalmente, proceder a la entrega de los filtros y realización de los cursos de capacitación. En una primera entrega, se visitó la Unidad Educativa Chimboco, dejándose 17 filtros de agua y capacitándose a profesores para la colocación de uno en cada curso cuyo alcance aproximado es de 800 alumnos; habiéndose visitado también, en la segunda entrega, la U. E. Villa Animas donde se procedió a dejar 6 filtros y capacitar a los profesores para su colocación en cada curso con un alcance de 140 alumnos.

Por su parte, la entrega de las baterías de baños se realizó también en dos significativos actos organizados por los profesores y padres de familia de las unidades educativas a las cuales asistieron delegaciones de Rotary Cochabamba que apoyan maneras como esta de mejorar la calidad de vida de 940 niños y muchas familias de escuelas de la periferia de la ciudad de Cochabamba, Municipio de Sacaba. Un proyecto cuyo costo alcanzó el monto total de US\$ 32.000, financiado con un aporte de US\$ 200 del Club Cochabamba; 1.000 del Distrito 4690 (FDD); 14.850 por el Distrito 7710 (FDD) y La Fundación Rotaria con 15.950. La Alcaldía de Sacaba es la directa encargada del mantenimiento de las baterías para garan-

tizarán su funcionamiento constante. La Junta Escolar de padres y la dirección de las unidades educativas realizarán el permanente apoyo en su adecuado uso.

#### ECUADOR: DR 4400

### ROTARY QUITO VALLE INTEROCEÁNICO CREÓ PROYECTO DE DESARROLLO COMUNITARIO

CON EL PATROCINIO de Rotary Quito Valle Interoceánico [DR4400, Ecuador], fue creada La Fundación Valle Interoceánico (FUNVAIN) cuyo propósito se dirige a prestar servicios a personas de escasos recursos, contribuir al estudio y solución de problemas de los individuos en situación de riesgo, realizar proyectos que contribuyan a mejorar el nivel de vida así como poner en práctica campañas de opinión pública para generar la toma de conciencia de las necesidades de grupos marginados. Es una organización social sin fines de lucro cuya misión es fomentar el mejoramiento de la población para satisfacer sus carencias mediante la ejecución de programas centrados en la salud, educación y desarrollo comunitario, dedicando su esfuerzo a ejecutar los proyectos sociales de operación permanente del RC Quito Valle Interoceánico.



ECUADOR: RC Quito Valle Interoceánico construyó el Centro Médico y de Desarrollo Comunitario en el Barrio San Juan Bautista, Parroquia Cumbayá, el cual realiza un promedio de 2.000 atenciones mensuales a personas de bajos recursos.

La FUNVAIN auspicia también, desde 1995, centros pre-escolares en el Valle de Tumbaco; desde 2006 concentran sus esfuerzos en la administración de un Centro Médico y de Desarrollo Comunitario ubicado en Cumbayá; y desde mayo de 2011 un Centro Comunitario de Desarrollo Integral en Machachi-Mejía; siendo sus principales fuentes de financiamiento el Programa Children of the Andes, auto sustentabilidad, aportes del RCQVI a través de eventos sociales y de proyectos con RI.

El Centro Médico Rotario de Cumbayá brinda salud ocupacional, consulta externa y servicios complementarios; basando sus operaciones en la Atención Primaria en Salud (APS) o de asistencia sanitaria esencial con

# N ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN CLUBES EN ACCIÓN

métodos y tecnologías prácticas y socialmente aceptables, puesta al alcance de los individuos y familias a un costo asequible. Presta atención en las especialidades: Medicina Familiar, Odontología, Ginecología, Pediatría, Gastroenterología, Oftalmología, Rayos X, Laboratorio Clínico, Ecosonografía, Rehabilitación Física y Respiratoria, Optometría y Psicología Clínica y Educativa; realizando mensualmente un promedio de 2.000 atenciones en horario de lunes a viernes de 7 am a 7 pm.

Gracias al apoyo de RC Quito Valle Interoceánico, el valor de la consulta para pacientes en medicina familiar es de sólo US\$ 5 y de especialidad de US\$ 10. El Centro Médico recibe además a personas de aseguradoras privadas como Salud, Años Dorados y BMI.

También se ha podido crear el Centro Médico de Machachi a fin de prestar un servicio básico en la zona, una vez detectada en Machachi la falta de un centro médico de calidad. Palabras de gratitud para Rotary Quito Valle Interoceánico por el trabajo desarrollado por la FUNVAIN, un estímulo para seguir adelante con las obras sociales, contando igualmente con el apoyo del Comité de Cónyuges, personas generosas y solidarias quienes han sido protagonistas del desarrollo de varios proyectos.

### URUGUAY: DR 4980

### ROTARY PUERTO DEL BUCEO DESARROLLÓ PRODUCTIVA JORNADA

Positivas actividades llevó a cabo recientemente Rotary Puerto del Buceo, DR 4980, Uruguay, habiendo celebrando el pasado 23 de junio de 2014 la ceremonia de entrega de la Carta Constitutiva de su Club Rotaract, evento que tuvo lugar en el Club de Empleados del Banco Itaú (Montevideo), en un ambiente de compañerismo con cena, espectáculo de stand up y momentos de integración, contando con la presencia del Gobernador del DR 4980 Antonio Nocetti y su esposa Rosa María, el Secretario de Gobernación Edgardo Gargano, el Presidente del Sub Comité Distrital de Rotaract Mauricio González, y un significativo número de rotarios y rotaractianos invitados.

Igualmente, los rotarios de Puerto del Buceo realizaron el sorteo de su Rifa Mundialista, bono de contribución solidaria que tuvo como premios un TV Led 3d 50", una canasta mundialista, y tres pelotas de fútbol autografiadas por jugadores del Seleccionado. Resultaron como flamantes ganadores: No.0299, acreedor de la canasta mundialista entregada a Gabriela Canedo; No.0511, acreedor de una pelota autografiada para Mauricio González; No.0854, acreedor de una pelota autografiada que fue recibida por Carla Fernández; No.0019- acreedor de una pelota autografiada para Jesús Rama, y No.0632, acreedor de TV 50" entregado a Sofía Jakubovsky.

Finalmente, el pasado 25 de junio en el Hotel NH Columbia de Montevideo, se celebró la transmisión de mando de las nuevas autoridades del Club, acto al que asistió el Gobernador del DR 4980, Luis Rodríguez, y donde el presidente saliente Dino Gerlach agradeció a quienes le acompañaron durante esta ceremonia, felicitando a cada uno de los socios por la labor desarrollada en el año rotario. La presidente entrante Anahí Undarzon instó a todos a seguir trabajando en pos del crecimiento de la organización, presentando además su comisión directiva.



URUGUAY: Transmisión de mando Junta Directiva de Rotary Puerto del Buceo. La presidente saliente Dino Gerlach, presidente entrante Anahí Undarzon, y el nuevo grupo de integrantes que conforman el Club.

### URUGUAY: DR 4980 ROTARY "LA COMERCIAL"

EN CONSTANTE ACCIÓN SOCIAL

Con aportes de la embajada de Japón y gracias al apoyo de Rotary "La Comercial", DR 4980 (Uruguay) que ofició como nexo entre la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE) y la Embajada, se concretó el pasado mes de mayo el proyecto de inauguración del Centro Auxiliar Santa Clara de Olimar, perteneciente a la Red de Atención Primaria (RAP) Treinta y Tres-Región Este, cuyo propósito es mejorar los polos de atención en el territorio nacional, especialmente en los centros de salud del área rural a fin de pronta respuesta.

Este es un Centro de primer nivel que asiste a unos 2.500 usuarios contando con emergencia, médico de retén y enfermería las 24 horas, además de servicio de ambulancia, policlínica de medicina general, odontología, dos camas de observación, partera, nutricionista, podólogo, pediatra y médico diabetólogo. La reestructuración fue posible con el aporte de la embajada de Japón que en 2011 donó US\$ 90.238 al proyecto "Mejoramiento del Centro Auxiliar Santa Clara (la ASSE destinó \$4.500.000 a dicha obra).

En otra actividad de Rotary La Comercial, el pasado mes de mayo se llevó a cabo la entrega de útiles escola-